
運動会アンケート 

 

回答数   年少 43  年中 35  年長 37 

◆時期、場所、内容、観覧方法◆年少 

 

・3 連休はやめてほしい 

・暑すぎずちょうどよかった 

・涼しくなってくる時期でとてもよかった 

・学年の内容はとてもよかったです。コロナという事もありますが他の学年の子の競技も見れたらもっと良い経

験になると思った 

・上のクラスのお兄さんお姉さんの姿や様子を見せてあげたかったなと思います 

・踊れていない子が多く、体操(ダンス)3 種類は多かったと思う 

・可愛いダンスが沢山あって親も子も楽しめました 

・親子競技がいい思い出になりました 

・両親揃って観覧出来て良かったです 

・学年ごとの開催であればスペース的に保護者 4 名位まで観覧できたのではないかなと思いました 

・案内表にどっち向きになに組が来るのか書いて欲しいです 

・かけっこの時撮影のため一歩前に出ていいのかよくわからなかった 

・円になって踊るとき少し遠いと思った 

・学年別の方が混雑もなくゆったり観覧できます 

・学年ごとの開催なので観覧場所に余裕があってよかった 

 

◆練習について◆ 年少 楽しんでいた 41  普通 1  楽しんでいなかった 1 
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・寝言でも練習するくらい熱中していました 

・家でも踊ったり行進したり嬉しそうに運動会のことを教えてくれました 

・自宅でダンスの練習をよくしていました 

・練習をした日はよくはなしてくれました 

・張り切ってかけっこの練習をしていました 

・家でよくミッキーマウスの歌を歌っていました 

 

◆当日について◆  

園児 楽しんでいた 40  普通 2  楽しんでいなかった 1 

 

 

・まったく笑顔なく、緊張していました 

・終始 smile でとってもたのしんでいました！ 

・家に帰ってからも「1 番になれた」「もっとしたかった」と言っていました 

・緊張していたせいか少し顔が強張っていたが後半からは笑顔が出ていた 

・かけっこが楽しかったそうです！親子競技も嬉しくて楽しかったみたいです！ 

・みんなに見られていることに緊張していましたが泣かずに最後まで一生懸命やり遂げていました。終わってみ

たら楽しかった様です 

・途中休憩時間がなく、次から次へと演目が行われたので大変そうだなと感じました。当日気温はそこまで高く

なかったですが、水筒は保護者ではなく子ども側にあった方がいいのではと思います。 

 

保護者 楽しんだ 40  普通 3  楽しくなかった 0 
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・初めての運動会、とても楽しめました！ 

・当日までかけっこの事しか聞いていなかったので意外にしっかり体操や踊りも出来ていてびっくりしました。 

 かわいかったです 

・成長した姿を見られてとても嬉しかったです 

・学年ごとなのでやむを得ないとは思いますが運動会後お友達と写真を撮ったりお話ししたりする時間がなかっ

たのが少し残念でした 

・担任の先生が親に対しての対応がドライすぎて悲しくなりました 

 

◆その他ご意見、ご感想◆ 

・9月～10月も残暑厳しい中先生方ご指導お疲れさまでした。夏休み明け 1ヶ月足らずでたくさんの演目を覚

えて踊ったり走ったりする様子を見られて成長を感じる事ができました。ありがとうございました！来年はぜひ

全学年での運動会を子ども達に経験させてあげられたらなぁと思います 

・子どもの成長が見られてとても嬉しかったです！ありがとうございました 

・他のクラスと比べると担任の先生の笑顔が少なく、もう少し生徒と楽しくしている姿が見たかった。先生方も

お疲れさまでした。ありがとうございました 

・1 時間みっちりの運動会、年少さんは体力的にちょうどよかったのかなと思いました。親たちも見ていてとて

も楽しめました。ありがとうございました 

・練習も当日も楽しんで参加することが出来て良かったです。コロナで他の行事には両親揃って参加できいない

ことが多いので今回初めて父親も参加でき、喜んでいました 

・受付の位置が入り口の方過ぎて混雑していたのでもう少し奥にした方が良い、誘導のアナウンス(人流や注意)

が少なく感じたのでもっと増やした方が良い、保護者観覧可能な場所に線を引くなどわかりやすくしてほしい、

地図では観覧OKの場所だったがそこは園児が通るのでと注意されよくわからなかった 

・当日は子ども達が楽しんで参加しているのが良く分かり嬉しく思うとともに成長を感じました。先生方が練習

を楽しく行ってくださったからなのかなとおもいました。改めてこの園に通うことが出来て良かったと思う運動

会でした。ありがとうございました 

・各家庭 2 名まで、主人も見に行くことが出来て良かったです。学年別で子どもの写真も撮りやすかったです 

・コロナ禍で外債してくれて感謝しかないです。ありがとうございました 

短い時間で豊富な種目でとても楽しませていただきました。ありがとうございました 

・今回は父母ともに見られてよかったです。準備～運営片付け等お疲れさまでした。ありがとうございました 

・初めての運動会で思っていたよりしっかり移動や踊りが出来ていて成長に涙しました。事前にフォーメーショ

ンを教えていただいていたのでばっちりの場所でビデオ撮影ができとても良かったです。子ども達はもとより先

生方もかなり日焼けしていたので沢山れんしゅうしたのだなぁと思いました。楽しい運動会をありがとうござい

ました 

・とってもかわいい年少さんの姿に癒されました 

・雨予報でしたが土曜日だけなんとか晴れて良かったです！金曜日が大雨でグラウンドの状態が心配でしたが先

生方が頑張って準備してくださったみたいで本当に感謝しかありません。グラウンドも広い分準備も大変だった

かと思います。先生方の頑張りに脱帽です！本当にありがとうございます。また、入園する前にイベントを先生

も一緒に楽しんでくれている姿などを写真等で拝見し入園を希望したので実際に一緒に楽しく参加できて良か

ったです！来年は年中、年長さんの競技も見られますように 

先生、役員の皆さん、お忙し仲本当にありがとうございました。初めての運動会親子共々とても楽しめました。

他の学年の競技も見たいなぁと思いましたが、年少さんだけだったので移動もしやすく広々見ることができてよ

かったです！下の子は動き回って大変だったので運動会当日保育園で預かってもらえたら更に嬉しかったです 



・下の子を連れて参加したので、学年別、短時間で助かりました。親子共々とても楽しめました。ありがとうご

ざいました 

・本人も楽しく取り組めたようで良かったです。学年別にしていただいたおかげで待機時間も少なく良かったと

思います 

・コロナの中、実施していただき親も 2人参加できた事に満足しております。子どももとても楽しんでおり、普

段見ることのできない幼稚園での様子の一部分を見られてとても良かったです。ありがとうございました 

・1 時間ほどでしたが年少さんにはちょうど良い時間だったのではないかと思います。子ども達に癒されました 

・DVD販売してほしいです 

・親子競技に兄弟で参加させていただきましてとても思い出に残る運動会になりました。ありがとうございまし

た。前日の大雨による不安の中、早朝からの準備お疲れさまでした。来年も楽しみにしております 

・とてもいい思い出になりました。本当にありがとうございました 

・今回のように学年ごとに時間別で実施した方が観覧もしやすく年少の子は長時間待つこともなく負担が少ない

と思います。今後も学年別の実施が良いと思います 

・緊張していたそうで本番では全く踊っていませんでしたが、家に帰ってから可愛い帽子をかぶりはりきって踊

ってくれました！今年の運動会は本人の中で“泣かない”が目標だったそうなのでみんなに「泣かなかった！」

と自慢していました。また成長した姿に嬉しさと次はどんな姿を見せてくれるのか楽しみです。ありがとうござ

いました 

・初めての運動会楽しそうに練習や本番参加していました。本人も親も大満足です。来年は祖母にも見せてあげ

たいです。楽しみにしていたので、、、。先生方ご指導ありがとうございます。先生方の温かく優しいご指導が子

どもを通し伝わってきました。いつもいつもありがとうございます 

・自宅でも幼稚園で練習して覚えたダンスを踊ったり歌ったりと当日をとても楽しみにしている様子でした。今

回保護者 2 名参加okとの事だったので初めて夫婦で見ることが出来とても嬉しかったです。また、一生懸命練

習したんだろうなぁと感じ、感動しました。みんな可愛かったです♡先生方、役員の皆さまありがとうございま

した。 

・子ども達の頑張っている姿とてもかわいく、こんなにもできるようになったんだと成長を感じ、感動しました 

・開会式と閉会式の並び順を変えてくれたらもっとよかったです 

 

◆時期、場所、内容、観覧方法◆年中 
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・3 連休だったので親も子も体力的にありがたかったです 

・暑すぎず、秋らしい天気の中だったので気持ちよく見学できました 

・晴れて良かったですね！！ 

・暑すぎず、寒すぎない時期でちょうどよかったです 

 

実施場所 

・広いグランドでのびのび踊っていて楽しそうでした！ 

・あの広いグランドは本当に最高です！ 

内容 

・毎年すばらしい！ 

・ダンスもいろいろあり、親子競技も満喫できました。保護者オンリー対抗リレーなどもやりたいです！保護者

同士の一体感と子ども達も楽しんでくれそうです 

観覧方法 

・クラスごとに別れていたのでカメラが撮りやすかったです 

・学年別のプログラムは待ち時間もなく良かったです。本部、用具置きが集中している為中心の子どもをじっく

り見られなかった点は改善の余地があると思います。 

・学年ごとでよかったです。主人も喜んでいました 

・学年ごとなので種目ごとに見やすい場所へ移動出来てよかったです 

 

◆練習について◆ 年中 楽しんでいた 30  普通 5  楽しんでいなかった 0 

 

 

・毎日音楽かけて！！と言っては練習していました。日に日に上達していくのが見えて自宅でも感動するくらい

でした 

・家でも楽しんで練習していました 

・照れてしまって家ではあまりやっていませんでしたが、それも成長ですね！ 

・自宅では一切練習していなかったので状況わからずです、、 

・家でもダンスの曲をかけて踊ったりしていました。リレーもよーいドンを公園で練習していました 

・一度もいやという事がなくお家でもダンスを少しだけ見せてくれました！ 

・家でも歌っていたりこんな事やるんだよと教えてくれました 

・毎日のように「サチアレかけて！」と一生懸命踊って見せてくれました♡ 
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◆当日について◆ 年中  

園児 楽しんでいた 34  普通 1  楽しんでいなかった 0 

 

・とても楽しかった様で次の日もその次の日も家でチェッコリの歌を流してほしいと言われました 

・帰りもおみやげのタコ焼きを嬉しそうに抱っこしていました 

・楽しかったと何度も言っていました。サチアレがお気に入りのようで自宅で歌ったり踊ったりしていました 

・帰宅後も興奮冷めず、テンション高めでした。練習の成果を大勢の人に見てもらうことが良い刺激になってい

ると思います 

・はじめは緊張で顔が固まっていましたがやり切った感 

・しっかり振り付けも出来ていて驚きました！ 

・玉入れが一番楽しかった様です 

 

保護者 楽しんだ 34  普通 1  楽しくなかった 0 

 

・学年開催でも色々なプログラムが観れて楽しかったです 

・撮影したビデオを何度も見直し興奮していました 

・きちんと整列している姿だけでも泣けてきました！！他の入れは本当に可愛くてたまりませんでした 

・子ども達の一生懸命な姿が見られて本当に楽しかったです 

・ディズニー体操やはとぽっぽ体操など昨年からの成長もわかりやすく、とても楽しめました 

 

◆その他ご意見、ご感想◆ 

・来年は学年ごとに実施するのであれば、1 家族につき大人 3～4人まで入れると嬉しいです 

・競技で使用したタコ焼きを、持ち帰りできるのがとても楽しくて良かったです♡先生方が頑張って作ってくれ

たんだね～面白いね～とお話しできました。ごみになってしまうよりいいですよね！沢山企画、挑戦、指導して

くださる先生には感謝の気持ちでいっぱいです！とても楽しかったですありがとうございました！お疲れさま

でした 
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・大雨の翌日に開催となり、色々とご尽力いただいたと存じますが、開催していただきありがとうございました。 

・親子でとても楽しかったです♡ありがとうございます。 

・引き続きコロナ禍での開催となり、先生方はとても大変だったかと思います。子ども達の活気、表情を見ても

先生方が毎日楽しくご指導してくださった事がよくわかりました。心から感謝いたします。本当にありがとうご

ざいました。 

・内容が濃く、子どもとしては覚える事が多かっただろうなと感じましたが、練習も当日も我が子も他の子も楽

しんでやっているようで、本当に先生方のおかげだと思います。学年ごとの開催で他の学年の演目が見られない

のは残念でしたが、待ち時間がなく自分達も自由に動きながら子どもの近くで観覧できたのはとても良かったで

す 

・親子共々とても楽しませていただきました。ありがとうございました。 

・先生方、お忙しい中ご指導ありがとうございました。天気ももち無事開催出来て良かったですね。来年は zrン

学年の競技が観れると嬉しいです。 

・天候に左右されやすい時期なので今年もギリギリまで予報と常ににらめっこでしたが無事に開催されて本当に

良かったです。久々我が子の満足そうな顔と興奮冷めやまない姿を見てとても嬉しい気持ちになりました。先生

方、役員の皆さますてきな運動会をどうもありがとうございました 

・成長が観れてとっても感動しました。来年は下の子が年少に入るので合同でできたらいいなと思います 

・先生方、準備おつかれさまでした！ 

・残念ながら今年も学年別での開催となりました。来年は皆様がマスクを取り、ゴザを敷いてワイワイお弁当が

食べられるといいなと願います 

・年少さんの時は緊張で参加できなかったのですが、今年は練習の時から家で歌ったり踊ったりして楽しそうで

した。本番もとっても頑張っていて感動してしまいました。先生たちのおかげです。ありがとうございました 

・転園したばかりなのにしっかり指導していただきみんなと楽しく参加できるまでにしていただき本当にありが

とうございます。とても思い出深い運動会になりました！！ 

・ありがとうございました。去年からとてつもない成長が見られすごく楽しかったです。ただ、もう少し子ども

達に公平な判断をしていただきたかったです。帰ってきてから改めて落ち込んでしまって家の中ではフォローし

きれずかわいそうなことをしてしまいました。 

・リレーのバトン渡しの練習をもっとさせてあげたかったなと思いました。次は祖父母も来れるような情勢にな

りますように！リレーとかけっこは誰か代表して動画を撮ってもらえると良かったなと思います。とても楽しい

感動した一日でした。ありがとうございました 

・学年入れ替えの際、受付が混雑してしまっていたので役員さんの案内役がいたらよかったかなと思いました。

(受付後はどこは移動、どこで待機等) 本部前がかけっこのゴールだとカメラ等で混雑してしまうので反対側ゴ

ールでもいいのかなと思いましたがアナウンスの関係だと難しいですかね。海側が全競技の正面だと見る側とし

ては見やすいかなと思いました。たくさんの成長が見られて感動しました。先生方皆さまありがとうございまし

た。お疲れさまでした 

・とても楽しませていただきました。子どもも自信が持てたように感じています。ありがとうございました 

・年少の時と比べてできる事も増え、親も本人も嬉しいです！ニコニコして楽しんでいる姿、素敵な思い出にな

りました。ありがとうございました 

・学年別観覧がとても見やすく良かったので来年以降もそのままだと嬉しいです。子ども達とてもかわいかった

です。先生方もお疲れさまでした☆ 

・先生方お疲れさまでした。今年も学年での開催で少し残念でしたが、中止にならずできたことでもよかったと

思います 

・いつもありがとうございます。準備や片付け等先生方大変だと思うので保護者から有志でお手伝いを募っても



いいと思う。状況によっては観覧者数を増やしていただきたい。 

・スタッフの方、楽しい運動会をありがとうございました。場所取りも気にせず見ることが出来ましたので非常

に良かったです。子どもも楽しんでおり良い思い出となりました 

 

◆時期、場所、内容、観覧方法◆ 年長 

 

実施時期 

・暑くもなく寒くもなくいい時期だと思います 

・雨予報にドキドキしました。別の週に予備日があれば安心だなと思いました 

実施場所 

・広くてとても見やすいですし子ども達がいっぱい動き回れいいと思います 

・広い運動場での経験は小学校に上がっても臆さず挑めてありがたいです 

内容 

・組体操、よさこい、すごかったです 

・親子競技に少し時間が取られすぎた感はありましたがその他は大変良かったと思います 

・コロナ禍前の親の競技も楽しく好きだったのですが縮小されても満足できる内容でした。先生のリレーが見た

かったのと野原で手をたたこうがないのが少し寂しかったです 

・次から次へと競技で先生たちは大変そうだなと思いましたが見てる側は充実した時間でした 

観覧方法 

・事前に子どもがどこで何をするか開示頂けていた為、カメラの設置、準備がしやすくいい思い出映像が撮れま

した 

・大人 2+小学生までは観覧可能になると安心ですし助かります 

・学年別なのはよかった。幼稚園最後なので祖父母も観覧出来たらよかったと思います 

・弁当がなく場所取りの必要がないので動き回り撮影ができとてもよかったです 

・場所取りをしなくていいので見やすかったです 
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◆練習について◆ 年長 楽しんでいた 34  普通 2  楽しんでいなかった 1 

 

 

・楽しく参加していた時もあったようですが、自分や他の子が注意されたりするのを見ていて悲しい気持ちにな

った時もあったようです。 

・組体操の練習は大変そうでしたが、誇らしげに汚れた体操服を見せてくれて「きっとママが見たらおどろくよ

～」と、すごく楽しんでいました 

・毎日何をしたか話してくれ楽しそうでした 

・普段はあまり話してくれませんが運動会に関しては沢山ネタバレして色々教えてくれました 

・たまに幼稚園に行きたくないという事がありました 

・家でも自分で歌いながら踊っていました 

・へとへとでしたが特によさこいは毎日踊っていました 

・組体操の練習が大変だと言って登園を嫌がった 

・毎日今日は何点で悔しかったから明日はもっと頑張る！とはりきっていました 

・例年、年長の練習は厳しいと聞いていましたが、我が子には先生に怒られても頑張ろうと気持ちの切り替えが

出来たようで一度も嫌がることなく、当日親に見てほしい気持ちが強かったです。指導ありがとうございました 

 

◆当日について◆ 年長 

園児 楽しんでいた 36  普通 1 楽しんでいなかった 0 

 

・楽しかったそうです、マリオが 1 番楽しかったみたいです 

・どの競技も笑顔でよかったです 

・緊張している時間もありましたが笑顔も多くとても楽しそうでした 

・笑顔が見れてよかったです 

・とてもとても楽しく 1 番の運動会だった！！もう一度やりたい！！と満足気でした 

 

34

2 0
0

20

40

練習について

練習について

楽しんでいた 普通 楽しんでいなかった

36

1 0
0

20

40

当⽇について 園児

楽しんでいた 普通 楽しんでいなかった



保護者 楽しんだ 36  普通 1  楽しくなかった 0 

 
・子ども達が頑張っている姿が素晴らしかったが、やっと終わったという安心感の方が強かった 

・学年ごとの開催で少し寂しいかなぁと心配していましたが競技 1 つ 1 つの完成度がとても立派で我が子の 3

年間の成長が見られ感動しました 

・年少からやっているディズニー体操、はとぽっぽ体操など、年少さんとの違いに成長を感じてとても立派に思

いました。リレーも組体操もエイサーもかっこよかったです 

・組体操感動しました 

・年少からの成長を感じました 

・あっという間に感じるほど、感動感激の一日でした。ありがとうございました 

 

◆その他ご意見、ご感想◆ 

・親子競技が長く感じてしまったので、玉入れや綱引きなど時間が短い競技の方がいいと思いました。親子共々

大変思い出に残るいい運動会でした 

・お休みの生徒や先生もいて時間のない中、いくつもの演技や競技を完成させるのは本当に大変だっただろうと

思います。園の皆さま、生徒の頑張りが伝わりとても感動しました。準備の事など考えると時々先生方のこと、

心配なほどです。(運動会後はゆっくりできたでしょうか)毎日子ども達を見守ってくださり貴重な体験をさせて

もらい本当にありがとうございます。 

・素晴らしい運動会でした。皆が一生懸命応援して走って笑って喜んで運動会を作り上げた達成感を味わってま

した。先生方ありがとうございました。 

・大変な時期の中とても素敵な運動会にしていただきありがとうございました！ 

・年長さんの演技は本当にクオリティが高く、あの短期間であそこまでの演技を仕上げるのは先生方のご指導の

おかげだと感じました。ありがとうございました！ 

・年長さんであんなにも完成度の高いことが出来るのかと感動しました。練習は大変だったと思いますが子ども

達のキラキラした笑顔が見られて本当に良かったです。先生方も練習に本番も本当にお疲れさまでした。ありが

とうございました！！ 

・コロナ禍で練習やない様についての検討はとても大変だったと思います。学年ごとの開催でしたが工夫してい

ただけたのでとても満足の行く運動会でした。組体操も幼稚園児とは思えない完成度で昨年の小学校の組体操と

比較しても素晴らしく正直 1.2 年生の運動会は湘南幼児の年長のクオリティ以下だったりもします。先生方の指

導の素晴らしさを毎年感じます。親子競技の小道具も今年も可愛かったです。来年は卒園児も参加できる社会情

勢に代わっていることを願い今後も湘南幼児らしい立派な運動会が開催できることを期待しています。指導あり

がとうございました 

・組体操は特にぐっときました。おかげさまでしかないです。先生方や職員の皆さま、役員の方々含め本当にあ

りがとうございました 
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・学年別の運動会の方が観覧時間や撮影の移動(込み具合含む)を考慮するといい気がする 

・練習が大変でお休みしたいと言っていた日もありました。ですが、頑張って練習して本番ではその成果がでて

いて感動しました。年少さんの時から成長が感じられました。 

・とても感動的な運動会でした！先生方本当にありがとうございました 

・カメラの方がもっとしゃがんで撮影してほしい。かなり邪魔な動きをしていてビデオを撮っているのにホット

アートの方しか映っていなかった、、、受付を通っていなく見に来ている方がいた 

・最後の運動会、学年ごとだったのが悔しいです。湘南幼児の運動会を味わえずに卒園なのは本当に悲しいです

が組体操もエイサーも本当にレベルが高く感動しました！！子ども達の成長をすごく感じました 

・子ども達の頑張る姿にとても感動しました！暑い中毎日練習お疲れさまでした＆ありがとうございました 

・トロフィーとても喜んでいました！協議内容が充実していたのはよかったですが子ども達の休憩時間が短くて

少しかわいそうでした。サザンの希望の轍、家でもよく聞きたがります！！ 

・最高でした。ありがとうございました 

・素晴らしい完成度！！本当に涙が出ました。とにかく子ども達が年長の自覚を持ち生き生きとしている姿に驚

きと感動でした！！そして毎回 BGMのセンスが良すぎます！！ 

・親子でする競技がかなり長かった 

・組体操素晴らしかったです。感動しました！ 

・先生方ご苦労様でした。短い時間で欠席する子も多い中でここまで仕上げるのはさすがです！年長さんらしく

見ごたえたっぷりの運動会でした。あゆみ先生の涙声にもらい泣きでした 

・素晴らしい運動会でした。子ども達立派で感動しました。とてもいい思い出になりましたありがとうございま

した 

・お友達と一緒にやり遂げる姿にとても感動しました！運動会練習は朝も夕も毎日かかさず踊っていたので本番

でも堂々としていて、恥ずかしがりやだったのにすごいなと嬉しく思いました。先生方が子ども達にいつも真剣

に向き合ってくれているんだなと思いました。本当にありがとうございました。 

・とっても素晴らしい運動会でした。子ども達の一生懸命の姿に感動しました。親子競技も楽しかったです。本

当にありがとうございました 

・運動会を見学して入園を決めたので開催してもらえて本当に良かったです。あっという間に年長さんらしく成

長していて感動しかなかったです。先生方、ご準備、当日本当に大変だったと思いますありがとうございました 

・コロナの中、厳しく楽しくご指導いただきありがとうございました！！自身に満ちた子ども達の姿に感動でし

た。コロナ以前よりダンス等少しクオリティは下がったような気もしましたが、組体操がとっても素晴らしかっ

たです。次は卒園生も参加できたら嬉しいねと子どもも楽しみにしていました。いつも最大全力で子ども達にい

い事を優先し指導して貰え感謝です。ありがとうございます！ 

 

 

アンケート集計担当、園長より総括 

沢山の貴重なご意見ありがとうございました。 

学年別がいい、全体開催がいいとどちらも声がありましたが、他学年の演技や競技を見る事で小さい学年の子は

翌年度への期待やこんなことが出来るようになるんだという気持ちが芽生え、年長さんは小さいお友達もこんな

に頑張っている、かっこいいいお兄さんお姉さんの姿を見せなくちゃ！と最高学年としての自覚を感じることが

出来る為、園としては情勢にもよりますが全体開催をしたいと思っております。 

卒園生や、ご近所の方も参加でき、保護者の競技もある以前の運動会ができるような情勢になる事を願っていま

す。 


